

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian pembahasan yang telah ditulis, maka dapat diambil kesimpulan bahwa sanksi administrasi teguran tertulis yang diberikan KPID DIY terhadap stasiun ADI TV sebanyak tiga kali dan surat pelarangan penayangan iklan sebanyak satu kali. Selain itu persentase pelanggaran tertinggi pada ADI TV adalah Program Siaran Pengobatan Alternatif di Klinik Herbal Putih yang merupakan jenis program acara berbentuk Terapis, Testimoni Pasien yang mengkalim dapat menyembuhkan berbagai penyakit kronis tanpa operasi. Selain itu ada juga program siaran pengobatan alternative Soe We, yaitu program siaran yang merupakan program siaran untuk pria dewasa namun sangat jelas pelanggarannya yaitu dengan memperlihatkan adegan bernesraan pasangan suami istri dan juga perkataan yang menjerumus tentang seks.
2. Peran dari KPID DIY sebagai Lembaga negara dalam memfasilitasi masyarakat untuk menyalurkan aspirasinya dan mewakili kepentingan masyarakat agar terciptanya program siaran yang bermutu dan mendidik, selain itu peran dari KPID DIY juga menjembatani kepentingan masyarakat dengan institusi pemerintah dan juga Lembaga penyiaran, serta menertibkan Lembaga penyiaran siaran agar masyarakat mendapatkan informasi dan Menjamin masyarakat agar dapat

memperoleh informasi yang layak dan sesuai dengan hak asasi manusia yang ditetapkan

B. Saran

1. Bagi Pemerintah

Pemerintah melalui Lembaga Negara, Kementerian Kesehatan, KPI, dan Departemen Komunikasi dan Informasi diharapkan dapat mempertegas peraturan yang telah ditetapkan agar terciptanya Penyiaran yang berkualitas dan baik bagi masyarakat.

2. Bagi Masyarakat

Masyarakat diharapkan untuk ikut serta dan berperan aktif dalam pengawasan penyiaran radio dan televisi, dan juga aktif dalam mengadukan apabila ada iklan atau program acara yang dirasa telah melanggar ketentuan dari Lembaga Penyiaran KPID DIY.

3. Bagi Peneliti lain

Peneliti lain diharapkan untuk melakukan penelitian selanjutnya maupun serupa namun dengan metode atau media penelitian yang berbeda agar informasi tentang program siaran pengobatan alternatif dapat dilengkapi dan dapat berkesinambungan dengan penelitian ini